

Herve : de la magie pour ses élèves

Il est prof de math.

Avec le confinement,

le Hervien Olivier

Marenne propose à ses élèves de petites vidéos de magie.

● **Thomas LONGRIE**

Ses élèves du collège Saint-Hadelin, de Visé, le Hervien Olivier Marenne (47 ans) ne les oublie pas. Même en période de confinement, il reste en contact avec eux. Sur la plateforme où ils reçoivent du travail à réaliser, mais pas seulement. Olivier Marenne a plus d'un tour dans son sac, lui qui est magicien à ses heures perdues. Sachant que leur prof a une telle activité complémentaire, ses

élèves réclament au début de chaque année scolaire des tours de magie. Ce qu'il fait volontiers un vendredi sur deux, « s'ils ont bien travaillé ». « Je mets les choses au point dès le départ », souligne Olivier Marenne, qui propose cette activité « depuis que j'enseigne ».

Ses élèves apprécient de voir leur prof sous un autre jour. « Un cours de math, c'est un peu la bête noire pour les élèves, c'est quelque chose de très terre à terre. Un cours où je ne sais pas beaucoup dévier, avec des équations qui sont plutôt wouaw... En proposant des cours de magie à mes

élèves, s'ils ont bien travaillé, c'est une manière de créer un contact différent, plus amical avec eux. »

« Papa, papa, tu peux faire un tour de magie ? »

Avec le confinement, le professeur continue de divertir ses élèves. Pour garder un lien social avec eux, pour ne pas les abandonner pendant cette crise. « Je leur envoie déjà des exercices. Alors, je me suis dit que je pourrais continuer à leur proposer des tours de magie, en réalisant de petites capsules vidéos, différentes qu'en classe, plus originales. »

Des vidéos qu'il a nommées « Papa, papa, tu peux faire un tour de magie ? » « C'est-à-dire que c'est l'un de mes enfants, Pauline, qui vient me déranger à chaque fois à un mauvais moment pour me réclamer un tour... et celui-ci se passe à l'imprévu. » ■

► www.maricoux.be



Avec la complicité de Pauline, M. Marenne poste des vidéos de magie.